EXCELSIOR



MARTA BIANCHI, la actriz argentina que junto con su marido Luis Brandoni huyó de los terroristas argentinos, aparece en "La marquesa de Sade" en su presentación teatral en México.

No Hubo Juegos en Argentina, Como Protesta

BUENOS AIRES, 11 de mayo. (Latín) — El árbitro Jorge Alvarez cuye agresión motivó la huelga de jueces que paralizó la actividad futbolistica oficial de Argentina, fue operado de la retina del ojo izquierdo en un sanatorio "no identificado" de esta capital, se confirmó hoy.

Alvarez fue agredido al término del partido que el domingo anterior jugaron en Rosario Newell's Old Boys de esa ciudad y Ferrocarril Oeste de esta capital que igualaron dos a dos con un penal sobre la hora para el conjunto visitante.

El árbitro recibió un proyectil arrojado desde las tribunas y además fue detenido por la policía acusado de "fraude deportivo", según un artículo del código de faltas de provincia de Santa Fe, cuya principal ciudad es Rosario. Se adujo que Alvarez actuó favoreciendo a Ferrocarril Oeste.

Los jueces decretaron un paro hasta la medianoche de hoy "en repudio por la agresión y detención" de Alvarez, el cual no fue levantado pese a una intimación del ministerio de trabajo y obligó a la suspensión de toda la actividad futbolística durante este fin de semana.

La Asociación del Futbol Argentino (AFA) informó que la jornada de hoy por el torneo de primera división (metropolitano) segunda de la rueda final, se disputará el próximo domingo en tanto que el miércoles se jugarán, como estaba programado, los encuentros correspondientes a la tercera fecha.

En tanto, se desconoce el lugar donde fue operado Alvarez va que la Asociación Argentina de Arbitros (AAA) no desea que el juez incurra en ninguna transgresión reglamentaria formulando declaraciones sobre los incidentes.

Tampoco se informo sobre su estado aunque se indicó que deberá aguardarse por lo menos tres días antes de conocer la evolución de su operación.